

第 107 回 大野山ハイキング

第六支部 株式会社 オオイ

大井 泰典

2023年4月1日(土) 快晴

4月1日(土)、東塗商ハイキング同好会による大野山ハイキングが実施されました。天気は快晴。

午前9時20分に小田急線新松田駅集合。今回の参加者は、石井さん、高橋さん、山本さん、私(大井)の4名でした。午前9時27分のJR御殿場線に乗車して、3駅先の谷峨駅で下車。ハイキングのスタートとなりました。

谷峨駅を出ますと、満開の桜・カエルの合唱が我々を出迎えてくれました。春を感じ、とてもいい気分になりました。集合写真を撮って出発。田んぼの間を歩いて行くのですが、景色が広大あまりにも素晴らしい、皆で感動してしまいました。

青い吊橋を渡ったところから、アスファルトで舗装された山道を登って行きました。1時間くらい歩いたところに源頼朝ゆかりの桜があり、近くの休憩所で小休憩。日差しが強く暖かいので、皆さん上着を脱ぎました。

しばらく桜道が続き、十字路に出ますとジャムや梅干し等が置いてある無人販売所がありました。石井さんが何品か購入されていました。それから間もなく、広大なススキが広がる登山道に出ました。景色をさえぎるような高い木はなく、近くに富士山を見ながら進んで行きました。ここでも皆で感動してしまいました。

また、東京スカイツリーと同じ高さのところにフォトスポットがあり、写真を撮りました。そして最後にきつめの階段を登って大野山山頂に到着。広い山頂は、牧歌的な風景で展望も開けておりました。

記念撮影後、芝生の上でお昼ご飯となりました。石井さんから黒ビールが配られ、高橋さんと山本さんからおつまみをいただきました。天気も良く快適でした。野生の鹿も見ることができました。あまりに気持ちがいいので、長めの休憩となりました。

下山は、牧場の牛を見ながら進みました。所々見事な桜もありました。しばらく行くと杉の道になりました。登りのススキ道とは雰囲気が変わりました。そして最後は車道を歩きました。

しばらく歩くと御殿場線沿いの桜並木道があり、多くの鉄道ファンがカメラを構え

ておりました。桜祭りも開催されており、広場で踊りも披露されていました。山北駅に着きますと、駅前にポップ駅前店という昔ながらの食堂があり、打上げとなりました。高橋さんが渡る世間は鬼ばかりみたいなところだと言っていましたが、料理はとても美味しく最後に皆で感動しました。

今回の大野山ハイキングは、牧歌的な雄大さもあり富士山の眺めも良くとても良かったです。桜もいい時期でした。皆さんお疲れさまです。